

Danramil 0824/13 Rambipuji Berikan Arahan Anggotanya

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Dec 1, 2020 - 15:20



JEMBER - Dalam rangka meningkatkan kualitas dan kuantitas kinerja anggota, pembinaan harus dilakukan secara intensif oleh pimpinan, hal inilah yang dilakukan oleh Danramil 0824/13 Rambipuji saat melakukan Jam Komandan pada Selasa.01/12/2020.

Dihadiri oleh 10 orang anggotanya, Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Chb Mulyadi, memberikan arahan pada anggotanya, terkait kepadatan kegiatan

kewilayahan saat ini dan diwaktu mendatang.

Hal ini disampaikan saat kami konfirmasi langsung diruang dinasnya, menurut penuturan Kapten Inf Mulyadi kepadatan kegiatan di Bulan Desember ini relatif meningkat diantaranya penanganan pandemi Covid 19, pelaksanaan tahapan Pemilihan Kepala Daerah, perkembangan cuaca dan lain-lain, yang memerlukan pencermatan kita semua.

Untuk itu menyikapi padatnya kegiatan tersebut, sesuai arahan Dandim 0824/Jember beberapa waktu yang lalu, saya selalu memotivasi anggota agar melaksanakan kegiatan kewilayahan tersebut dengan sebaik-baiknya.

Termasuk untuk selalu menjaga kesehatan dan kebugaran diri kita masing-masing, sehingga kita dapat selalu hadir ditengah masyarakat dalam membantu dan mengamankan semua kegiatan kewilayahan yang dilakukan masyarakat.

Terkait dengan pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), tugas kita selalu memantau tahapan Pilkada yang sedang berjalan, dan membantu perkuatan pengamanan Polisi, dalam melaksanakan pengamanan tersebut anggota harus tetap berpegang teguh pada prosedur.oangamanan dan ketentuan Netralitas TNI. Tegas Kapten Chb Mulyadi.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, terkait kegiatan tersebut menyatakan apresiasinya, upaya pembinaan seperti itu memang harus selalu dilakukan dalam rangka menghindarkan anggota dari permasalahan, dalam melaksanakan kesibukan tugas-tugas kewilayahan.

Kompleksitas kegiatan menjadi tantangan tersendiri, namun perlu kesiapan mental dan fisik kita semua, untuk itu saya menyampaikan terima kasih kepada Koramil jajaran, atas kinerjanya yang sudah baik selama ini, hendaknya dapat dipertahankan dan ditingkatkan dalam.menunjang tugas pokok satuan.Tegas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**